

Ante la agresión bélica perpetrada por el ejército ruso contra Ucrania

La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de la Comunidad de Madrid, Colegio Oficial de Docentes

DECLARA

- Su condena más enérgica de la acción militar cometida contra la soberanía de Ucrania, nación libre e independiente, por el ejército ruso, con el resultado de muerte violenta de numerosos civiles y militares y el atropello de sus derechos fundamentales, el principal el de la vida, así como de la destrucción de innumerables bienes públicos y privados.
- Su apoyo a la condena generalizada realizada por instituciones públicas y privadas de muchos países del mundo en los que se comparte la Declaración Universal de los Derechos Humanos.
- Su apoyo a las sanciones económicas y políticas a los responsables de las acciones bélicas aprobadas por los gobiernos de los países occidentales, incluido el español.
- La necesidad de iniciar cuanto antes negociaciones encaminadas a restablecer la paz en las relaciones entre Ucrania y Rusia, de terminar con las acciones bélicas y alcanzar acuerdos políticos de paz que excluyan el uso de la fuerza y restablezcan el *statu quo* anterior basado en la libertad y soberanía de los Estados y la legalidad del Derecho internacional, en el marco de la Organización de Naciones Unidas.
- La exigencia a los responsables de la invasión del cese inmediato de las hostilidades y del inicio de las labores de reconstrucción y reparación de los daños causados a las innumerables víctimas.
-) Sus votos para que la sinrazón desatada cese cuanto antes.
- La convicción de la necesidad de un mundo en el que la educación sea el referente personal y social basado en el respeto a la dignidad humana, frente a los autócratas que se proclaman dueños de la suerte de las personas y de los pueblos.

AYUDA ECONÓMICA PARA UCRANIA

ACNUR es la sigla del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados. Esta es la dirección electrónica de contacto: https://www.acnur.org/es-es/contacto.html

A esta organización ha hecho llegar una ayuda económica nuestro Colegio Oficial de Docentes. Rogamos a nuestros colegiados y a los alumnos de la Universidad de Mayores que, ya a través de ACNUR, Cruz Roja, o de cualquier ONG con la que colaboren, socorran en la medida de sus posibilidades económicas a la población ucraniana.